



Vorarlberger Raiffeisenbanken, Raiffeisen Bankengruppe Vorarlberg, Nachhaltigkeit, Klimaschutz, Radlotto, Radius Fahrradwettbewerb

27.07.2016

1 **Raiffeisen unterstützt saubere Mobilität**

2 Über 2.500 Vorarlberger waren beim heurigen Radlotto im Rahmen des bis September laufenden
3 Radius Fahrradwettbewerbs mit dabei. Sie alle sind dem Ruf des Landes gefolgt, mit dem Rad zur
4 Arbeit zu fahren. Die Vorarlberger Raiffeisenbanken unterstützen diese nachhaltige Aktion für das
5 Ländle.

6 160.000 Kilometer spülten die Teilnehmer des Radlottos in einem Monat auf ihren Rädern ab. Insgesamt stieg
7 die Teilnehmerzahl im Vergleich zum vergangenen Jahr um 1.000 nachhaltige Radler. Entsprechend zufrieden
8 zeigt sich Mobilitätslandesrat Johannes Rauch: „Damit konnten rund 11.000 Liter Treibstoff eingespart
9 werden.“ Etwa 32 Tonnen CO₂ weniger gelangten so in die Luft über dem Ländle – die Vorarlberger
10 Raiffeisenbanken freuen sich über diesen sauberen Erfolg. Mit dem Radlotto sollen Arbeitspendler zum
11 vermehrten Umstieg auf Fahrrad und E-Bike motiviert werden.

12 **Raiffeisen fährt mit**

13 Die Vorarlberger Raiffeisenbanken engagieren sich als Sponsor des Radius Fahrradwettbewerbs für die
14 Nachhaltigkeitsaktion. So wurden auch Gewinne für die Sieger beim Radlotto bereitgestellt. Warum Raiffeisen
15 mitmacht, liegt auf der Hand: Der nachhaltige Umgang mit Ressourcen und der Schutz der Region sind seit
16 jeher Anliegen der Genossenschaftsbanken. Der Fahrradwettbewerb ist eines von vielen kleineren und
17 größeren Nachhaltigkeitsprojekten, die Raiffeisen mitträgt. Auch als Arbeitgeber setzen sich die
18 Regionalbanken für eine kluge Mobilitätskultur ein: So unterhalten sie gleich mehrere Förderungsprogramme,
19 die es den Mitarbeitern erleichtern sollen, per Rad zur Arbeit zu kommen.

20 Die Vorarlberger Raiffeisenbanken bedanken sich bei allen Teilnehmern am Radlotto sowie am Radius
21 Fahrradwettbewerb und hoffen auf viele gesunde und saubere Kilometer im Ländle.



Prok. Stephan Marent (Leitung PR und Werbung, Raiffeisenlandesbank Vorarlberg) (ganz links) und Landesrat Johannes Rauch (Land Vorarlberg) (Mitte) bei der Siegerehrung zum Radlotto im Rahmen des Radius Fahrradwettbewerbs 2016 (Bild: Land Vorarlberg)



(Bild: Land Vorarlberg)

240 Wörter, 1.786 Zeichen

Kontaktperson für mehr Informationen: Raphael Kiene-Schmid

Mag. Raphael Kiene-Schmid, MA | Cross-Media-Redakteur

A: Raiffeisenlandesbank Vorarlberg, Rheinstraße 11, 6900 Bregenz

E: raphael.kiene-schmid@raiba.at | T: +43 5574 405 224 | M: +43 664 88343820